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ABSTRAK 

Fadil, 105241108821, Analisis Kesalahan Morfologi dalam Tugas Akhir 
Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Arab Fakultas Agama Islam 
Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh, Muhammad Yasin dan 
Muzakkir. 
 
 Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi jenis kesalahan morfologi, 
faktor penyebab kesalahan dan bagaimana analisis morfologi dapat membantu 
meningkatkan penulisan Tugas Akhir Mahasiswa Program Studi Pendidikan 
Bahasa Arab Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Makassar. 
Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif 
analitis. Data penelitian diperoleh dari lima belas skripsi sampel yang dianalisis 
menggunakan teknik dokumentasi dan analisis isi. 
 
 Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat dua puluh dua jenis 
kesalahan morfologi yang ditemukan dalam skripsi sampel. Faktor penyebab 
kesalahan morfologi yang ditemukan adalah minimnya pemahaman terhadap 
kaidah, kurang teliti dan lemahnya fondasi dalam pembelajaran Bahasa Arab. 
Penguasaan Morfologi bukan hanya penting, tetapi sangat menentukan kualitas 
akademik mahasiswa dalam menulis tugas akhir berbahasa arab. Solusi yang di 
usulkan untuk mengurangi kesalahan morfologi pada tugas akhir mahasiswa yaitu 
dengan pembimbing yang lebih fokus pada aspek kebahasaan, termasuk koreksi 
kesalahan morfologi, agar hasil akhir yang dihasilkan benar secara struktur dan 
makna. 
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 ةصلاخ

جرختلا.١٢٨٨٠١١٤٢٥٠١،لضاف ثوبح  ةيفرصلا في  ءاطخلأا  ليلتح   بلاطل  
فارش> رسكم  ةيدملمحا  ةعماج  ةيملاسلإا  تاساردلا  ةيلكب  ةيبرعلا  ةغللا  ميلعت  جمPرب  : 

ينسT و  ركذمدممح 
ءاطخلأا كلتل  ةببسلما  لماوعلاو  ،ةيفرصلا  ءاطخلأا  عاونأ  ديدتح  لىإ  ثحبلا  اذه  فدهي  ، 

جمPرب ةبلطل  جرختلا  ثوبح  ةباتك  ةدوج  ينستح  مهسيُ في  نأ  فرصلا  ليلحتل  نكيم  فيكو   
رسكم ةيدملمحا  ةعماج  ،ةيملاسلإا  تاساردلا  ةيلكب  ةيبرعلا  ةغللا   .ميلعت 

ىلع لوصلحا  يليلتح .تم  يفصو   tبولس يعونلا  جهنلما  ىلع  ةساردلا  هذه  تدمتعا   
تيينقت  yمادختس اهليلتح  تمو  ،تانيعك  اهرايتخا  جرتخ تم  ثبح  رشع  ةسخم  نم  تPايبلا   

ىوتلمحا ليلتحو   .قيثوتلا 
ةنيعلا ثوحبلا  ةيفرصلا في  ءاطخلأا  نم  اًعون  نيرشعو  يننثا  دوجو  ةساردلا  جئاتن   .ترهظأ 

ةلقو ،ةغللا  دعاوقل  مهفلا  فعض  لثمتتف في  ءاطخلأا  هذه  لىإ  يدؤت  تيلا  لماوعلا  امأ   
ةيبرعلا ةغللا  ملعت  فيرعلما في  ساسلأا  فعضو   .،هابتنلاا 

ييمداكلأا ىوتسلما  ديدتح  اًسماح في  لاًماع  برتعي  لب  ،اًمهم  طقف  سيل  فرصلا  ملع  ناقتإ  نإ   
ةيبرعلا  yةغلل مهثوبح  ةباتك   .ةبلطلل في 

فارشإ يمدقت  وه  ةبلطلا  ثوبح  ةيفرصلا في  ءاطخلأا  ليلقتل  ةحترقلما  لوللحا  ينب  نمو   
ةيوغللا بناولجا  ىلع  بركأ  لكشب  زكري  ةيفرصلا ،ييمداكأ  ءاطخلأا  حيحصت  كلذ  ابم في  ، 

نىعلماو ةينبلا  ثيح  نم  ةحيحص  ةيئاهنلا  لامعلأا  نوكت  نأ   .نامضل 
 

ةيبرعلا ةغللا  ،جرختلا  ثبح  ،ةيفرصلا  ءاطخلأا  ةيحاتفلما :  تاملكلا 
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ABSTRACT 

Fadil, 105241108821. Morphological Error Analysis in Undergraduate Theses of 
Students in the Arabic Language Education Study Program, Faculty of Islamic 
Religion, University of Muhammadiyah Makassar. Guided by: Muhammad Yasin 
and Muzakkir. 

This study aims to identify the types of morphological errors, the factors 
causing these errors, and how morphological analysis can help improve the quality 
of undergraduate theses written by students in the Arabic Language Education 
Program, Faculty of Islamic Studies, Muhammadiyah University of Makassar. This 
research employs a qualitative method with a descriptive-analytical approach. The 
data were obtained from fifteen sample theses, analyzed using documentation 
techniques and content analysis. 

The results of the study indicate that there are twenty-two types of 
morphological errors found in the sampled theses. The contributing factors to these 
errors include limited understanding of grammatical rules, lack of attention to 
detail, and weak foundational knowledge in learning Arabic. Mastery of 
morphology is not only important but also crucial in determining the academic 
quality of students’ Arabic-language theses. The proposed solution to reduce 
morphological errors in students’ theses is to provide more focused supervision on 
linguistic aspects, including the correction of morphological errors, so that the final 
work produced is accurate in both structure and meaning. 
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